

# 我が家のネコちゃん

家族になった日

2025年 6月 9日

ネコちゃんの名前



センターでの名前 カファレル・ロイス・ゴンチャロフ

ネコちゃんの近況など一言

我が家にきて3か月が経ちました。カファレルはいつもご機嫌で元気いっぱい。

好奇心も旺盛でいろいろなものに興味を示しては「ねえねえこれ何？」とかわいらしい声でお話してきます。

家にきて3日目にはへそ天姿を披露し、すっかり夏の定番スタイルとなっています。

甘えん坊で、遊ぶのが大好きな陽気な男の子です。

ロイスは少し人見知りで、初めての人には後ろに隠れてしまいますが、普段は好奇心が強く、一緒に遊ぶのも一人で遊ぶのも大好き。おてんばな女の子になりました。

サッカーが大好きで、将来の「にやでしこジャパン」入りを目指し、日々ドリブル練習に励んでいます。カファレルと時折(それなりの頻度で)小競り合いをしていますが、おおむね仲良く過ごしています。

ゴンチャロフ(ゴンちゃん)は一番慎重な性格で、触ろうとするとまだ後ろに下がってしまう事が多ですが、最近はゴンちゃんが「良いよ」と思った時には撫で撫でや、ブラッシングを少しさせてくれるようになりました。カファレル・ロイスより年長で運動能力がやや劣っている(ちょっとどんくさい?)事もあり猫じゃらしなどを使った遊びにも初めは参加してくれませんでしたが、

今では一緒に遊びに参加してくれるようになりました。

そんなゴンちゃんですがごはんだけは誰にも譲らず、手を上手に使いお皿を自分のほうに引き寄せ(時にはほかの子の分まで)しっかり食べています。

涼しくなったら健康診断に連れていきたいのですが、3頭ともキャリーに入れようすると猛然と逃げてしまい、病院に行くのはまだまだ時間がかかりそうです。  
ゆっくり時間をかけて信頼関係を築いていきたいと思います。  
素敵なご縁をいただき、ありがとうございました。



ホームページへの掲載 ・不可